

POLÍTICA NACIONAL

Preveleció violencia electoral

El Laboratorio Electoral reportó que las elecciones políticas de 2024 en Veracruz y Durango estuvieron marcadas por episodios de violencia que afectaron a candidaturas con amenazas, atentados y secuestros.

En su Informe Violencia Electoral 2024-2025, documentó 68 eventos violentos: 6 en Durango incluido el robo de 22 de 69 paquetes electorales, y 62 en Veracruz, distribuidos en 49 municipios.

En Veracruz, la organización registró 7 asesinatos, 24 amenazas, 12 atentados, 4 secuestros y una desaparición. También se suspendieron temporalmente 8 casillas por hechos violentos.

— Aurora Zepeda